



富田の風

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

Tonda Junior High School 2021. 4. 30 校長 内之八重正裕

啐啄同時（同機）～その2～

前回の学校だよりで、「いかにして子どもをその気にさせるか、やる気を起こさせるかが重要なポイント」というようなことを書きました。では、「やる気スイッチはどこにあるのか?」、「やる気スイッチをつくるにはどうすればいいのか・・・」、なかなか答えに行き着かない問いです。

以前、宮崎日日新聞の「木曜よろず相談室」欄にも次のような相談が掲載されていました。

中3の娘は、ダンスに夢中で勉強する気が全然ありません。来春の高入校試が心配です。ダンスを中止させても、「勉強しなければ・・・」という意識はないと思います。どうしたらいいのでしょうか。

こうしたことで悩まれる保護者は少なくないと思います。「親の心 子知らず」でもありますが、子どもの方は「子どもの心 親知らず」と感じていることもあるようです。

3年生は、5月に地区実力テストもありますし・・・。教育相談などの機会も活用して、生徒と親・教師の思いを少しずつ噛み合わせていきましょう。



SNS やゲーム機などは **健** **全** な使用を!

令和元年12月に、大阪で行方不明となった小学6年生女兒が栃木県で保護され、未成年者誘拐と監禁の容疑で男性が逮捕されたという事件がありました。発端となったのは会員制交流サイト(SNS)であることも明らかになりました。SNS やゲーム機の使用が健康や学業、友人関係に悪影響を及ぼすなどの弊害は繰り返し指摘されているところでもあり、上の事例以外にも事件に繋がった例が少なくありません。

本校では職員による指導に加えて、校外から講師を招いて講話を行うなど、様々な機会を捉えて指導を重ねています。このことは、ICTを推進するうえでも重要なことだと考えているところです。

しかしながら、こうした指導が実際の生活場面に生かされていない例も残念ながら発生しています。連休に入るタイミングでもありますので、下記について、重ねてご確認とご指導をお願いします。

健 **康** 面の心配 → 長時間使うことによる視力低下や肩こり、睡眠不足、生活リズムの乱れや昼夜逆転、日中の眠気や集中力の低下、気分の不安定 など

安 **全** 面の心配 → 個人情報漏れる、ストーカーや誘拐等の被害、不当な金銭の要求、知らない間に自分が加害者側に入られている など

時間(時間帯や長さ)、場所、相手(対象)、表現、お金 を適切に管理しましょう!

【例えば・・・】

- ☆1日何時間以内、夜は何時までなどと決め、深夜は使わない。
- ☆保護者の目が届く所で使用するなど、場所を決める。
- ☆ことばで直接言えないようなことは書かない。伝えない。
- ☆知らない人とはやり取りをしない。



- ※ 本校のホームページでは、学校だよりをカラーで見ることができます。写真も鮮明です。右のQRコードからも入ることができますので、ぜひご覧ください。
- ※ 裏面の「令和3年度 学校経営の基本構想」もご覧ください。

